
FALLING MEAT ARE

SASCHA (DRUMS) ERIK (VOCALS) FELIX (GUITAR) JOHN (BASS)

FALLING MEAT verschmelzen die Essenz des Old School Death Metal mit 
modernen Einflüssen zu einer einzigartigen Klanglandschaft. Mit brachialen 
Gitarrenriffs, wütenden Drums, grollendem Bass und variierenden Growls 
entfesseln die 4 Musiker aus Thüringen eine rohe und aggressive Energie, 
welche die Hörer in ihren Bann zieht. Doch FALLING MEAT gehen über die 
Grenzen des traditionellen Genres hinaus und integrieren geschickt moderne 
Elemente wie technische Raffinesse, atmosphärische Passagen und 
überraschende Tempowechsel. Das Ergebnis ist ein intensiver und 
dynamischer Sound, der sowohl eingefleischten Fans des Old School Death 
Metal als auch neue Hörer gleichermaßen begeistert. Taucht ein in die Welt 
von FALLING MEAT und erlebt die perfekte Symbiose aus Vergangenheit und 
Gegenwart des Death Metal.

FALLING MEAT fuse the essence of old school death metal with modern 
influences to create a unique soundscape. With brutal guitar riffs, angry 
drums, rumbling bass and varying growls, the 4 musicians from Thuringia 
unleash a raw and aggressive energy that captivates the listener. But 
FALLING MEAT go beyond the boundaries of the traditional genre and 
cleverly integrate modern elements such as technical sophistication, 
atmospheric passages and surprising changes of tempo. The result is an 
intense and dynamic sound that will delight both die-hard fans of old school 
death metal and new listeners alike. Immerse yourself in the world of 
FALLING MEAT and experience the perfect symbiosis of death metal’s past 
and present.




